

24 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

La Verdad de Albacete



Mi



PORTADA | EL PERIÓDICO | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL

[SECCIONES]

■ EDICIÓN IMPRESA

- Albacete
- Provincia
- Opinión
- España
- Economía
- Mundo
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Gente
- Titulares del día
- Efemérides
- Las + vistas
- Viñetas
- Imágenes
- Especiales
- Fiestas

CLIMA  
 Cinco años de calor extremo  
 Científicos de la [Universidad de Granada](#) (UGR) han determinado que los últimos cinco años han sido los más calurosos desde 1901, ya que las temperaturas subieron cinco centésimas producto del calentamiento global por la emisión de dióxido de carbono.

Imprimir

Enviar

Publicidad

Subir

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

- Blogs
- Foros
- Chat

LO + BUSCADO



© Copyright LA VERDAD DIGITAL S.L.  
 Contactar / Publicidad / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a La Verdad

Pow

LA VERDAD DIGITAL, S.L. (SOCIEDAD UNIPERSONAL). Camino Viejo de Monteagudo s/n. 30160. Murcia. CIF: B73096802. Inscrita en el Registro Mercantil de Murcia al Tomo 1.709, Libro 0, Folio 41, Sección 8, Hoja nº MU34509, Inscripción primera.

publicidad